

Liebe Züchterinnen und Züchter

Rassetauben Schweiz und das Organisationskomitee der 98. Nationale Taubenausstellung in Langenthal möchten sich ganz herzlich für die Meldung vom 2341 gemeldeten Tauben bedanken.

Ebenso möchten wir uns ganz herzlich bei allen Vereinen / Klubs und Züchtern bedanken, welche sich in der Form eines Geldbetrages oder auch Naturalpreises an den Spenden für die Ehrengabensammlung beteiligten. Ganz Herzlichen Dank!!!!

Wir freuen uns Euch alle zum Ende November in Langenthal begrüssen zu dürfen.

Chères éleveuses, chers éleveurs,

Pigeons de race Suisse et le comité d'organisation de la 98e Exposition nationale à Langenthal vous remercient de votre participation. Nous avons le plaisir d'accueillir 2'341 pigeons à cette manifestation !

Un énorme merci va également aux clubs, sociétés et éleveurs qui ont démontré leur soutien en nous adressant un don en espèce ou un prix d'honneur.

Merci beaucoup à vous tous.

En attendant d'avoir le plaisir de vous rencontrer le mois prochain à Langenthal, nous vous adressons nos cordiales salutations.